



2学期になり、少しは涼しくなるのかと思いきや、暑い夏がこんなに長く続くとは予想もしていませんでした。10月になり、やっと秋を感じるようになりました。毎朝、校門前で立哨していると、季節の移り変わりを渋野町の豊かな自然の変化で感じる事がよくあります。あぜ道に鮮やかなマンジュシャゲ(彼岸花)が線状に咲いているなか、今日は、渡り鳥の鴨が飛来し残り穂をついばんでいる姿が見られました。自然界の正直さに改めて感心しました。

スポーツの秋

スポーツの秋と称される季節になってきました。以前は、自分自身がスポーツをする側にいましたが、ここ数年は、見る(観る)側にすっかりなってしまいました。海外で活躍する大谷選手のニュースに元気をもらっている人も少なくないことでしょう。先日は、神山に野球観戦にも行ってきました。3年生のランニングホームランでベンチが歓喜に沸いた次には追いつかれる一歩も譲らない白熱の試合展開。6年生最後の試合に涙する選手に感動をもらいました。また、徳島市・名東郡陸上記録会に本校から多くの選手が出場しました。各種目で走る・跳ぶ・投げるのハツラツとした動きにスタンドの声援も一喜一憂し会場の雰囲気盛り上げていました。スタンドを後にするころにはどの選手も達成感と爽快感に満ちあふれていました。

いよいよ今週の日曜日は運動会です。今年の9月～10月の練習期間には、熱中症警戒アラートや天候不順で練習ができてない状況が続きました。数年前には気にせず当たり前できていたことが、異常気象の影響で、外での活動を制限しないといけない現状に、危機管理の意識の更新をした次第です。そのような難しい状況の中でも児童は、みなさんに楽しんでいただけるよう一生懸命練習に励んでいます。特に、6年生は小学校生活最後の運動会が素晴らしいものになるよう、リーダーシップを発揮し、いろいろなことに気づき行動できるようになりました。「子どもは行事で育つ」の言葉を6年生の姿から改めて感じました。当日は、みなさんのお越しをお待ちしております。



運動会盛り上げよう集会に
シブレンジャー参上!

自分の命は自分で守る(お願い)

メールでもお伝えしたとおり、ここ数日不審者の事案が発生しています。本校としましても警察と連携して、見回りや防犯の強化を行っているところです。また、来週には、不審者侵入を想定した避難訓練や警察職員による防犯教室を行うことにしています。ご家庭でも安全指導にご協力よろしくお願ひします。児童の安全と再発防止のため次のことにご協力ください。

- ① 不審者情報や遭遇事案が発生した場合は、学校に連絡と同時に、警察に通報していただけますようお願いいたします。迅速な情報共有が再発防止につながります。学校に連絡があった事案につきましては、徳島市青少年補導センターに連絡する義務があります。その際に、詳しい話を聞くために保護者にご連絡をいたします。ご協力よろしくお願ひいたします。
- ② 徒歩で帰宅するお子様におかれましては、できるだけ複数の同級生や異学年の児童と一緒に帰るようにしてください。
- ③ 学校職員の見回りの最中、家を通り過ぎて遠回りして帰ったり、道草をしたり、帰宅のルートを気まぐれに変更している様子が見られました。「自分は大丈夫」という他人事ではなく「自分の命は自分で守る」意識を常に持てるようご協力ください。